

## Protokoll zur FSR-Sitzung vom 22.11.2021

Sitzungsleitung: Emmanuel Diehl | Protokoll: Jannusch Bigge, Anita Fritzsche

Sitzungsbeginn: 18:51 | Sitzungsende: 19:46

**Anwesende:** Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Emmanuel Diehl, Niklas Kreer, Jonas Gaffke, Marco Lehner, Franz Rodestock, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Lokesh Kumar

**Entschuldigt Fehlende:** Jacques-Maurice Walther

**Unentschuldigt Fehlende:** Jakob Krebs

**Ruhende:** Daniel Hilgenberg, Dharshan Barkur, Robert Glöckner, Teodora Ivoniciu, Jasmin Dettelbach

**Gäste:** Matthias Stuhlbein, Jonas Frei, Leonard Wilhelm, Tassilo Tanneberger, Conny, Lydia Will, Johanna Schmidt, Soumyadeep Gosh, Fay Uhlmann, Somashekhar Hanumant Kulkarni

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um 18:51 Uhr. Es sind 10 von 12 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

### 1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Das Protokoll vom 15.11.21 wird bestätigt.

### 2. Gäste

Marco begrüßt die Gäste.

### 3. Berichte der Ämter

#### Sprecher\_innen

Emmanuel erklärt den Funktionsaccount des FSRs. Es kam eine E-Mail, dass dieser abgeschalten wird.

#### Strukturer\_innen

##### **fsv@mailbox.tu-dresden.de**

Jannusch fragt, ob jemand weiß, was es mit dieser Funktionsmail auf sich hat und wer den Funktionsaccount verwaltet. Diese Mailadresse muss verlängert werden. Jannusch fragt, wer diesen Account verwaltet. Emmanuel berichtet, dass er versuchte diesen zu verlängern. Er hatte aber scheinbar keine ausreichende Befugnis. Er wird Jasmin, die 2. Sprecherin, nochmal fragen, ob Sie vielleicht die Rechte hat. Die Person, auf die der Account einmal übertragen werden soll, sollte SHK-Status haben. Emmanuel erklärt, dass die Person, welche den Account verwaltet, einen Workshop und rechtliche Belehrung besucht haben muss. Emmanuel wird sich bei Robert und dem StuRa erkundigen.

#### Konstituierende Sitzung

Es wird in naher Zukunft eine Konstituierende Sitzung stattfinden müssen. Dafür sollten sich Leute finden, welche diese Vorbereiten und organisieren. Emmanuel fragt, ob diese Sitzung in Präsenz stattfinden soll. Franz und Emmanuel sprechen sich dafür aus. Emmanuel schreibt eine Mail an das Dekanat, und fragt welche Posten besetzt werden müssen.

Jannusch wird Emmanuel die Liste der Posten geben, Emmanuel fragt zusätzlich nach. Jakob S. hilft Emmanuel dabei.

#### **Wahlhelfende für Uni Wahlen**

Jannusch merkt an, dass auch für diese Uni Wahl wieder Wahlhelfende gesucht werden, welche bei der Stimmauszählung helfen. Man darf zwar nicht seine eigene Wahl auszählen, jedoch ist es möglich bei anderen FSREN zu helfen.

#### **Finanzer\_innen**

Anita berichtet, dass von Materna noch das Geld für die ESE fehlt. Außerdem kam die Teilauto Rechnung vom StuRa.

### **4. Berichte der Arbeitsgruppen**

#### **AG Lehre**

Marco berichtet, dass die nächsten Studienkommission am 06.12. statt finden werden. Es wird zum Beispiel um die Reakkreditierung gehen. Emmanuel fragt, ob Sachen beim Dekangespräch angebracht werden sollen, die nicht gut laufen oder ob Mängel erst in der StuKo angesprochen werden sollen. Marko befürwortet, dass das zuerst in der Studienkommission besprochen wird. In der Studienkommission werden die Studienreform und die hybride Lehre thematisiert.

#### **AG Nachhaltigkeit**

Die AG Nachhaltigkeit hat nichts zu berichten.

#### **AG Öffentlichkeitsarbeit**

Es gibt nun eine Seite, wo Infos zu den Kandidierenden für die Wahl angeschaut werden können. Die Seite wurde beworben. Es gibt mittlerweile 10 Podcastfolgen.

### **5. Berichte aus den Gremien**

#### **StuRa**

Der zweite StuRa Sitz [derzeit von Jannusch besetzt] ist weiterhin ausgeschrieben. Interessierte sollen sich bitte bei Jannusch melden.

#### **FakRat**

*[Robert Peine erscheint zur Sitzung]* Jannusch berichtet, dass am Donnerstag FakRat war. Der Dekan berichtet vom Stand der Zielvereinbarungen. Das Rektorat möchte auf Grund des Landes die Studierendenzahl auf 8600 erhöhen. Der Bereich würde sie lieber 8200 belassen. Das Rektorat besteht aber auf die Forderung. Auch die Promotionsverfahren sollen auf hohem Niveau bleiben, die Werte sind aber bereits gut. Die Abstimmung über die Vereinbarung wird im Dezember stattfinden. Das DPLP wird für Rating mit einbezogen. Der Prorektor unterstützt die Coronaregeln für die Fakultät. Die Uni verzichtet auf 3G Regeln, eine Kontrolle an allen Gebäuden kann logistisch nicht ermöglicht werden. Der Dekan hätte aber gern Eingangskontrollen und hätte am liebsten 2G+ und überlegt wie dieses Konzept umgesetzt werden kann. Das Konzept der "Pausenräume" für Studierende die hybride Lehre haben ist gescheitert, da sich gezeigt hat, dass die Leute sich nicht an die Regeln gehalten haben. Der Fakultätsrat spricht sich für ein weiteres Coronasemester aus.

### **6. Stand der Veranstaltungen**

#### **Spieleabend und Smash Turnier**

Dieser hat stattgefunden und wurde gut besucht.

## 7. Vernetzungstreffen

Emmanuel fragt, wer zu diesem Treffen gehen will. Die Rückmeldefrist ist heute. Es wird nach dem Termin gefragt. Der Termin ist der 24.11. 18:30 Uhr. Das Treffen soll in Präsenz stattfinden.

## 8. Gremiensemester Lokesh Kumar, Soumyadeep Ghosh, Somashekhar Hanumant Kulkarni

Lokesh Kumar, Soumyadeep Ghosh, Somashekhar Hanumant Kulkarni verzichten auf die Besprechung in einer geheimen Sitzung. Sie berichten kurz von ihren Tätigkeiten. Robert Peine merkt an, dass die Vergabe von Gremiensemestern an Mitglieder der Studienkommission, welche nicht Mitglieder des Fachschaftsrates sind, formal durch das Dekanat vergeben werden müssten und der FSR dies nicht offiziell tun kann.

**Antrag 2021 / 60:**

Gremiensemester für Lokesh Kumar

**Antragsteller\_in:** Lokesh Kumar

**Begründung:** Lokesh Kumar war zur ursprünglichen Sitzung nicht anwesend, hätten aber trotzdem gerne ein Gremiensemester für seine Tätigkeiten.

**Abstimmung:** Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

## 9. Erfahrungsberichte bzgl. TUDIAS für Prof. Weber

Prof. Weber fragt nach prinzipiellen Erfahrungen mit TUDIAS für die neu Akkreditierung der Module. Es scheint niemanden zu geben mit solchen Erfahrungen.

## 10. Sonstiges

Emmanuel fragt, ob weiterhin Interesse an Präsenzsitzungen besteht. Es scheinen sich noch Leute gefunden zu haben. Die Sitzung soll trotzdem komplett online stattfinden.

**Terminüberprüfung, Sitzungsleitung und Protokollant nächste Sitzung**

Die nächste Sitzung wird wieder online stattfinden. Es haben sich noch keine Sitzungsleitung und Protokollanten gefunden.

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:35 Uhr. Die nächste Sitzung findet am 29.11.2021 statt.

---

Sitzungsleitung

---

Protokoll